

『やさしく』 『つよく』 『かしこく』

【令和5年度重点合言葉】 発表（音読） 計算 生活習慣



上河内東小学校ゆるキャラ『みのりん』
（創立150周年を記念に制作）

発行責任者 飯田高広



上河内東小学校だより

令和5年度（創立150周年） 11月号

第2学期がスタートしました

短い秋休みが終わり、10月12日（木）には第2学期始業式が行われ、今年度の後半戦がスタートしました。学校においては、この後12月初旬にかけて校外学習などの行事がたくさん予定されており、心待ちにしている児童も多いことと思います。始業式では、全校児童に対して、小さなことでもよいので何か自分なりの目標を作り、毎日努力を積み重ねていくことが大切であるとお話ししました。しかし、そうは言っても、目標が何も思い浮かばないこともあるかもしれません。そのような時は、「走り幅跳びの記録を10cm伸ばすために毎日トレーニングをする。」「休みの日は夕食時のご飯を炊き、食器を洗う。」など、この後予定されている行事を関連させて設定することをお勧めしてありますので、各御家庭におきましても、話題にさせていただきたいと思えます。

冒険活動教室

1学期末の10月3日（火）から5日（木）にかけて、5年生児童が2泊3日の冒険活動教室に行ってきました。体調を崩す児童もおらず、毎日元気に過ごし、皆とても良い思い出を作ることができました。コロナ禍においては、3密を回避する対応など、今回の宿泊学習のような活動がなかなかできずにおりましたが、みんなで協力しながら壁を乗り越える活動や、寝食を共にする活動などとおして、子どもたちは一回りも二回りも成長し、戻ってきてくれました。5年生はこの後、学校の顔として活躍してもらおう場面が増えてきます。今の5年生ならば立派にその役割を果たしてくれると思っています。ぜひ自信をもって、前に進んでいってほしいと思えます。



修学旅行

2学期が始まってすぐの10月19日(木)から20日(金)にかけて、6年生児童が1泊2日の修学旅行に行ってきました。体調の関係で残念ながら不参加や部分参加となってしまった児童もいましたが、1日目のディズニーランド班別活動、2日目の鎌倉班別活動ともに概ね天候に恵まれ、参加児童はよい思い出をつくることができました。6年生は上河内東小の顔として立派に活動してくれていますが、小学校生活も残すところあと5か月弱となってしまいました。このあとも小学校生活のまとめとして下級生の見本となる生活を送るとともに、少しずつ中学校生活に向けた心の準備を行ってほしいと思います。



保護者の方へのお願い

○持久走の練習について

12月の記録会週間に向けて、11月から授業やスポーツタイムで持久走の練習が始まりますので、十分な睡眠やバランスの良い食事などの健康管理をお願いいたします。また、後日通知が出ますが、この期間は毎日の健康管理について、さくら連絡網への検温と健康観察の記入をお願いいたします。記入がない場合は学校で検温等を行い、異常がなければ練習を行います。体調不良などのため持久走の練習に参加できない場合は、さくら連絡網または連絡帳に保護者の方による理由の記入をお願いいたします。

○インフルエンザ等の感染症拡大防止について

10月は複数の学年でインフルエンザ等による感染症の拡大が見られ、学年休業の措置を取らせていただきました。近隣の学校でも同様の状況が認められており、まだまだ気の抜けない状況が続いています。学校では、うがい・手洗い・教室の換気などの基本的な感染防止対策を続けてまいりますので、お子様の体調が思わしくない場合は無理をさせないようにしたり、マスクを着用させたりするなど、学校における感染症拡大防止につきまして、引き続き御協力をよろしくお願いいたします。